

## Füssen – Die romantische Seele Bayerns

**Herausgeber:**

Füssen Tourismus und Marketing,  
Anstalt des öffentlichen Rechts der Stadt Füssen  
Kaiser-Maximilian-Platz 1 · D-87629 Füssen  
Telefon +49 8362 9385-0 · Telefax +49 8362 9385-20  
tourismus@fuessen.de · www.fuessen.de

**Texte:** Füssen Tourismus und Marketing

**Fotografie:** Füssen Tourismus und Marketing, Andreas Hub,  
Rainer Paulick, Tourismusverband Ostallgäu

**Druck:** Holzer Druck und Medien Druckerei und Zeitungs-  
verlag GmbH & Co.KG, 88171 Weiler im Allgäu  
Stand: 02 / 2020 – Irrtum und Änderungen vorbehalten.



auf mit dem „Blauen Engel“  
zertifiziertem Papier gedruckt

## Tourist Information

**Füssen**  
Kaiser-Maximilian-Platz 1  
D-87629 Füssen  
Telefon +49 8362 9385-0  
tourismus@fuessen.de

## Tourist Information

**Hopfen am See**  
Uferstraße 21a  
D-87629 Füssen  
Telefon +49 8362 7458  
hopfen@fuessen.de

## Tourist Info Punkt

**Weißensee**  
Seeweg 4  
D-87629 Füssen  
Telefon +49 8362 6500  
weissensee@fuessen.de



## Your Füssen Card: Welcome to Füssen!

A warm welcome to our region. We wish you a pleasant and relaxing holiday here. We would like to inform you about the Füssen Card, which allows you to enjoy numerous leisure activities and other services at a discount or even free of charge. To find out more about the advantages of the Füssen Card, see the information on the following pages.

### Travel for free on the regional public transport

Just show your Füssen Card whenever you board a bus or train to enjoy free travel throughout the Füssen area. You can use it as a free ticket for public transport in the municipalities of Füssen, Schwangau, Halblech, Lechbruck, Roßhaupten, Rieden, Hopferau, Eisenberg, Seeg, Rückholz, Nesselwang, Oy-Mittelberg and Pfronten. Your Füssen Card also allows you free use of the cross-border bus route to Vils and even for the Füssen – Kaufbeuren and Reutte – Pfronten – Kempten rail lines. If you wish to travel by train, you will need to take your identity card in addition to the Füssen Card. You can find all available bus and rail lines on the current bus schedule.

### Free WiFi hotspots



Füssen offers you free WiFi hotspots, under the name of „allgäu W-Lan im Schlosspark“. Füssen Card holders are able to use the WiFi hotspots for a maximum of 300 MB free of charge. Hotspots are available here, for example: Tourist Information Füssen and Hopfen am See, Haus Hopfensee or Markthalle (market hall) Füssen. In the neighbouring municipalities you can also use the free WiFi hotspots for one hour a day free of charge. Please look out for the signs with the characteristic orange logo. A map showing all hotspots (which is constantly updated) is available at [www.fuessen.de/wlan-hotspots](http://www.fuessen.de/wlan-hotspots).

You can recognise all of the relevant WiFi access points by their uniform SSID designation: „schlosspark\_free\_wifi“. You only need to log on to one of the hotspots with your card number. Once you have done this, your device will connect automatically to all other WiFi hotspots – you do not have to log in again.

### Available free to holders of the Füssen Card

- Travel for free on the regional public transport
- Free WiFi hotspots
- Use of spa and hiking paths as well as public Kneipp facilities
- Entry to bathing beach at Weißensee
- Use of cross-country skiing and winter hiking routes
- Municipal library of Füssen
- Alphorn playing, outdoor concerts, folklore evenings
- Tours of St. Mang Parish Church
- Entry to “Walderlebniszentrum Ziegelwies” (except tree-top path)

### Reduced charges available to holders of the Füssen Card

- Guest program of the local tourist informations
- Entry to the Füssen Heritage Museum (St Mang Abbey) and to the State Gallery (High Castle)
- Round trips on Lake Forgensee (Forgensee shipping company)
- Entry to Neuschwanstein Castle and Hohenschwangau Castle
- Entry to the Museum of the Bavarian Kings
- Entry to the Füssen Ice Rink
- Entry to “Königliche Kristall-Therme” (thermal baths) at Schwangau
- Entry to the reptile zoo Füssen
- Entry to the public indoor swimming pools “ABC-Bad Nesselwang” (4 hours) and “Alpenbad Pfronten”
- Ascents and descents with various cable cars: for example Tegelbergbahn, Breitenbergbahn, Buchenbergbahn

Allgäu®

Füssen  
Füssen Card



## *Ihre Füssen Card: Kleine Karte mit großer Leistung*

### Willkommen in Füssen und seinen Ortsteilen!

Wir begrüßen Sie herzlich und wünschen Ihnen einen erholsamen Urlaub in unserer Region. Während Ihres Aufenthaltes bei uns können Sie mit Ihrer Füssen Card zahlreiche Freizeitangebote und andere Leistungen vergünstigt oder kostenlos nutzen. Welche Vorteile Ihnen die Füssen Card im Einzelnen bringt, lesen Sie auf den nachfolgenden Seiten oder online unter [www.fuessen.de/fuessencard](http://www.fuessen.de/fuessencard).



## *allgäumobil im Schlosspark*

### Freie Fahrt mit dem regionalen ÖPNV

Wer beim Einsteigen in Bus und Bahn die Füssen Card vorzeigt, hat damit freie Fahrt im gesamten südlichen Landkreis Ostallgäu. Sie gilt als Freifahrtschein in den Ortsgebieten Füssen, Schwangau, Halblech, Lechbruck, Roßhaupten, Rieden, Hopferau, Eisenberg, Seeg, Rückholz, Nesselwang, Oy-Mittelberg und Pfronten. Auch die grenzüberschreitende Buslinie nach Vils und die Bahnlinien Füssen – Kaufbeuren und Reutte – Pfronten – Kempten können Sie mit der Füssen Card gratis nutzen. Wenn Sie Bahn fahren wollen, nehmen Sie bitte zusätzlich zur Füssen Card Ihren Personalausweis mit.

Alle gültigen Bus- und Bahnverbindungen können Sie dem aktuellen Busfahrplan entnehmen.



### Mit der Füssen Card kostenlos

- Kostenlose W-LAN-Nutzung im Schlosspark
- Nutzung des Kur- und Wanderwegenetzes
- Nutzung der Kneippanlagen
- Nutzung des Loipen- und Winterwanderwegenetzes
- Naturfreibad Weißensee
- Stadtbibliothek
- Alphornblasen, Dorf- und Heimatabende, Standkonzerte
- Tanztee im Haus Hopfensee
- Kirchenführung in der Pfarrkirche St. Mang
- Konzerte in der Fachklinik Enzensberg
- Erlebnispfade und Ausstellungen im Walderlebniszentrum Ziegelwies (ausgenommen Baumkronenweg)

### Mit der Füssen Card ermäßigt

- Angebote im Rahmen des Gästeprogramms: zum Beispiel Altstadtführung, Abendstadtführung, Krimiführung, Laternenwanderung, geführte Schneeschuhwanderung
- Eintritt in das Bundesleistungs-Zentrum
- Eintritt bei Eishockey-Heimspielen des Eissportvereins Füssen e.V.
- Eintritt in das Museum der Stadt Füssen und in die Staatsgalerie im Hohen Schloss
- Große und kleine Rundfahrt mit der Forggenseeschiffahrt
- Eintritt in die Schlösser Neuschwanstein und Hohenschwangau
- Eintritt in das Museum der Bayerischen Könige
- Eintritt in den Reptilienzoo Füssen
- Eintritt in die Königliche Kristall-Therme Schwangau
- Eintritt in die Bäder ABC-Bad Nesselwang (4 Stunden Karte) und Alpenbad Pfronten
- Berg- und Talfahrten mit diversen Bergbahnen wie Tegelbergbahn, Breitenbergbahn oder Buchenbergbahn
- Weitere Ermäßigungen im gesamten Ostallgäu

## *Allgäu W-Lan im Schlosspark*

### Hotspots kostenfrei nutzen

Unter dem Namen „allgäu W-Lan im Schlosspark“ bieten Ihnen Füssen und seine Nachbarorte kostenlose W-Lan Hotspots an. Der Internetzugang steht Ihnen an diesen Punkten pro Tag für max. 300 MB gratis zur Verfügung. Zum Beispiel in den Tourist Information Füssen und Hopfen am See, im Haus Hopfensee oder in der Füssener Markthalle.

Auch die Hotspots vieler anderer Orte in unserer Region sind mit Ihrer Füssen Card eine Stunde kostenfrei nutzbar. Bitte beachten Sie die Hinweisschilder mit dem orangenen Logo. Eine laufend aktualisierte Karte mit allen bestehenden Hotspots finden Sie unter [www.fuessen.de/wlan-hotspots](http://www.fuessen.de/wlan-hotspots).



Auf dem Display Ihres Geräts erkennen Sie alle W-Lan-Zugangspunkte an der einheitlichen SSID „schlosspark\_free\_wifi“. Es genügt, sich an einem der Hotspots einzuwählen. Ihr Gerät verbindet sich dann an allen weiteren W-Lan Hotspots automatisch und eine erneute Anmeldung ist nicht notwendig.

